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PARTICIPANTES

NOMBRE cAnGO /AREA FIRMA

ALVAR0 LEONEL RUEDA DIRECTOR GENERAL

-T- ,_ C+ul
CABALLERO

JUuO CESAR GONZALEZ GARCIA SECRETARIO GENERAL YADMINSTRATIVO

/  -/`

ERIKA lLIANA MONSALVE DIAZ

P.E. GESTION  DEL TALENTOHUMANO -IIll|=--I-Jh
IELKIN  FERNANDO APARICIO PROFESIONAL ENCARGADCOMUNICACIONESYSEGURIDADINFORMATICA
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(SANDRA  LUCIA GALVIS ACEVEDOI

P.E. GESTloN CONTROLlNTERNO

OBJ ETIVo                                                                               I
i

Actualiza r las politicas y planes institucionales de la vigencia 2020

AGENDA PROPuESTA

# i                                                               ACTIVI DADES A DESARROLLAR

1
+lamadoalistayverificaci6ndelquorum

2 Presentaci6n de la actualizaci6n de la politica anti tramites y del PETIC pare la vlgencia 2020

3 Presentaci6n de la actualizac i6n del plan de bienestar social laboral para la vigencia 2020, con

ocasl6n de las medidas implementadas por el Gobiemo Nac ional, frente a la Emergencia

anitaria por el COVID19
I                                                                  DESARROLIO DE LA REUNION)`

1.    namado a lista y verlficacl6n del quorLim
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La  secretarja  del  comit6  realize  el  llamado  a  llsta  y  verifica  que  existe  el  quorum  reglamentario  y
decisorio. Se aprueba el orden del dia propuesto para el desarrollo de la reuni6n.

2.    Presentaci6n de la actualizacl6n de la polftica antl trdmites y del PETIC p8ra la vigencia 2020

EI  lng.  Elkin  Fernando  Aparicio  Caballero,  presenta  a  los  miembros  del  comit6  la  actualizaci6n  de  la

politlca  anti  tramites  y  del  PETIC,  comenta  que  se  realiz6  la  actualizaci6n  teniendo  en  cuenta  los
par5metros establecidos en la normatividad vigente, las recomendaciones de la funci6n ptlblica.

Asi  mismo  manifiesta  que  se  debe  realizar  la   respectiva  socializaci6n  a  todos  los  funcionarios  y
contratistas de la entidad, que se har5 vl'a correo electr6nico o en reuni6n virtual.

Acto  seguido  el   doctor  ALVARO   LEONEL  RUEDA  CABALLER0  en   calidad   de   presidente  del  comit6
institucional  de gesti6n  y  desempefio,  somete  a  consideraci6n  la  aprobaci6n  la  politica  anti  tramites

que  es  de  vital  importancia  para  la  entidad,  al  igual  que  el  PETIC,  que  es  el  direcclonamiento  para  el
manejo de las TICS y el servicio de atenci6n al usuario en la entidad, estas dos polfticas son aprobados

por unanjmidad.

3.    Presentaci6n de la actualizaci6n  del  plan  de bienestar social  Iaboral pare la vlgencia 2020,
con ocasi6n de las medidas implementadas per el Goblemo Nacfonal, frente a la Emergencla
Sanitaria par el COVID19.

La profesional Especializada de talento humano,  informa que se ajust6 el plan de bienestar  social pare
la  vigencia  2020,  teniendo en  cuenta  que     la emergencia  sanitaria debido al COVID  19,  se ha venido
ampliando y par lo tanto siguen  prohibidas  las  actividades  en  establecimientos  ptlblicos y dem5s,  de
igual manera  la entidad continuar5 con trabajo en casa, por lo que se replante6 el plan a fin de poder
dar  cumplimiento con  lo  proyectado  a  trav6s  de  actividades  virtuales,  clue conlleven  a  la  mejora  del
bienestar y clima laboral.    Se plantea que las actividades que son de tipo colectivo se realicen de forma
virtual  coma  son  el  dfa  del  servidor  pdblico,  el  dia  de  la  familia,  el  dia  del  nifio y  la  finalizaci6n  de  la

gesti6n, con respecto a las actMdades individuales se realizafan coma son el turismo social se avanzara
de acuerdo a las direetrices frente a que se normalice la apertura del turistico, entl.e otros.   Asf mismo
se iniciard proceso de acuerdo a la disponlbilidad presupuesta, y los ingresos de la entidad

Acto  seguido  el   doctor  ALVARO  LEONEL  RUEDA  CABALLERO  en  calidad  de  presidente  del  comit6
lnstitucional  de gesti6n  y desempefio,  comenta  que la  Direcci6n  General,  siernpre  propendera  por el
bienestar  de  los  funcionarios que  hard  el  mayor  esfuerzo
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para   dar cumplimiento  al programa
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